



**Anträge zum Erlass von Außenbereichssatzungen
Sachstand**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	21.01.2009	Kenntnisnahme

Die noch nicht abschließend entschiedenen Anträge auf Erlass von Außenbereichssatzungen wurden in der Form weiterbearbeitet, dass zunächst mit den Antragstellern ein Klärungsgespräch geführt wurde, inwieweit die angedachten Bauplätze über eine Außenbereichssatzung erfasst werden könnten. Soweit die Aussage hierzu nicht unzweifelhaft und ohne weiteres Prüfungserfordernis getroffen werden konnte, wird die Prüfung intensiviert, um zu belastbaren Aussagen zu kommen. Der aktuelle Stand hinsichtlich der noch nicht abgearbeiteten sowie neu hinzugekommener Anträge/Anfragen auf Erlass von Außenbereichssatzungen stellt sich wie folgt dar:

- Ballsiefen (Ostteil): ⇒ Bauwunsch durch Antragsteller am 24.11.2008 zurückgezogen, da beabsichtigter Bauplatz nicht in eine Außenbereichssatzung einbeziehbar.

- Bochen: ⇒ Klärungsgespräche sind erfolgt. Bauplatzwunsch nur teilweise (untergeordnet) in eine Außenbereichssatzung einbeziehbar. Eigentümer prüft Realisierungsmöglichkeiten.

- Dellweg: ⇒ Vorgespräch ist erfolgt. Abgrenzungsmöglichkeit einer Außenbereichssatzung bedarf intensiver Überprüfung. Weitere Klärungsgespräche erfolgen noch.

- Wüstenhof: ⇒ Klärungsgespräch ist erfolgt. Kriterienliste zurzeit noch nicht vollständig erfüllt. Eigentümer prüft Lösungsmöglichkeiten. Weitere Gespräche noch erforderlich.

- Oberkemmerich: ⇒ Anfrage wurde gestellt. Klärungsgespräch ist erfolgt. Kriterienliste zurzeit nicht erfüllt. Eigentümer prüft Lösungsmöglichkeiten. Weitere Gespräche noch erforderlich.